Les Croqueurs de pommes s'activent en été

Même pendant l'été, Les Croqueurs de pommes entretiennent leurs arbres fruitiers et multiplient les animations, jeudi 5 août au matin. C'est ce mois-ci que ces passionnés pratiquent l'écussonnage, autre technique pour reproduire avec certitude une variété d'arbre fruitier. Il s'agit de couper l'écorce en forme de « T », d'introduire dans cette coupure un « œil » et de ligaturer.

La météo ayant été particulièrement pluvieuse, il est encore possible de faire les pincements (taille en vert) actuellement : on pince une pousse récente de pommier à trois feuilles à partir de la base et une pousse de poirier à six feuilles au-dessus de la base. Il facilitera la taille d'hiver et favorisera la fructification de la deuxième année.

C'est aussi le moment de lutter contre l'oïdium qui commence à se développer à cause de l'humidité. Pour cela on pulvérise, après chaque pluie, sur le feuillage, un mélange d'un dixième de lait demi-écrémé pour neuf dixièmes d'eau.

Le piégeage des larves de carpocapses continue : il suffit de poser une bande de 20 cm de largeur de carton ondulé tout autour des pommiers. Les larves restent dans les ondulations et on brûle les bandes en fin d'été. On peut aussi poser des pièges à phéromones.

Les travaux auront lieu ce jeudi 5 août, de 9 h à 12 h. Le public pourra venir demander des conseils.